

Zusammenfassung der Tätigkeiten 2016

Am 10. März 2016 fand die erste Mitgliederversammlung nach der Gründung des Vereins im Jahr 2015 statt. Bei dieser Gelegenheit wurde auch der Pavillon an die Jugendfeuerwehr übergeben, welchen der Förderverein beschafft hatte. Ebenso wurde der Jugendfeuerwehr ein Kontingent zum Abruf von T-Shirts und Polohemden für Betreuer, Jugendliche und Kinder zur Verfügung gestellt.

Ein Förderziel für das Jahr 2016 war die Beschaffung eines EDV-Systems für den Einsatzleitwagen. Mithilfe eines mobilen Computers, Drucker und entsprechender Software soll der Gruppenführer unterstützt werden, wenn die Feuerwehr zu einem Verkehrsunfall gerufen wird. Je nachdem um welches Modell es sich beim Unfallfahrzeug handelt, soll eine entsprechende Zeichnung zeigen, wo Airbags oder elektrische Leitungen verborgen sind, die nicht mit der Rettungsschere angeschnitten werden dürfen. Nun gibt es allerdings am Markt einige konkurrierende Systeme und es ist noch nicht klar, welches sich letztlich durchsetzen wird und uns am besten dient. Aus diesem Grund wurde diese Beschaffung zunächst zurückgestellt und wird zu gegebener Zeit wieder aufgegriffen.

Trotzdem gab es für den Förderverein einige Möglichkeiten, durch **finanzielle Unterstützung** zur Verbesserung des Brandschutzes und der Jugendarbeit beizutragen

- Von der Raiffeisenbank Gundelfingen wurde eine Spende in Höhe von 2.000 Euro entgegen genommen, welche für die Beschaffung von Tischen im Jugendfeuerwehr-Raum verwendet wird
- Die Ausstattung des Feuerwehrhauses wurde verbessert, durch die Anschaffung von EDV-Zubehör, digitalen Wanduhren, Wegweisern und anderem
- Für den Festakt anlässlich des 40jährigen Jubiläums der Jugendfeuerwahr March wurden Beleuchtungsmittel angeschafft

Aktiv waren Mitglieder des Fördervereins im Jahresverlauf bei verschiedenen Ereignissen

- Mai: Präsentation des Vereins und Infostand beim Neuershauser Maimarkt
- Juni: Mitarbeit beim großen Sternmarsch der JF March. Mehrere Hundert Jugendliche nahmen teil an diesem Ereignis auf Landkreisebene
- Juli: Unterstützung des SC March im Gastrobereich beim Gastspiel des SC Freiburg
- September: gemeinsames Grillfest mit Mitgliedern des F\u00f6rdervereins und der Feuerwehr
- November: Kuchentheke bei der Hauptversammlung der Kreisjugendfeuerwehr in der March

Ein positiver Trend bei der **Mitgliederentwicklung** ist erkennbar. Per Jahresende 2016 besteht der Förderverein aus 88 Mitgliedern, das sind 10 Personen mehr als zu Jahresbeginn. Die Anteile der Mitglieder setzen sich ungefähr zusammen aus

- 40% Feuerwehrmitgliedern
- 20% Eltern der Kindergruppe
- 40% Förderer, Firmen und Vereine

Folgende Ziele für das Jahr 2017 hat der Vorstand des Fördervereins beschlossen

- Unterstützung der Feuerwehr durch die Finanzierung einer neuartigen Einsatzstellenbeleuchtung. Unter dem Namen "Powermoon" wird ein System angeboten, welches schnell und sehr effektiv für sehr gute Lichtverhältnisse bei Unfällen oder technischen Hilfeleistungen sorgen kann.
- Für die Jugendfeuerwehr wurde ein separater Betrag reserviert. Die Jugendfeuerwehr ist hier eingeladen, selbst Vorschläge zu machen. Sei es zur Beschaffung von Material oder auch zur Steigerung der Attraktivität der JF-Arbeit
- Mitglieder der Einsatzabteilung sollen ermuntert werden an Wettkämpfen und Lehrgängen teilzunehmen. Z.B. durch Übernahme der Startgebühren sollen hier Anreize geschaffen werden

Jürgen Brüchig

1. Vorsitzender

